



Accident de la route

Par davidum

J'ai été indemnisé par une l'assurance AXA en 2015 suite à un accident de la route. Beaucoup de gens me disent que l'indemnité a été sous évaluée. Comment puis-je faire pour relancer l'affaire?

Par Suisse1291

Bonjour,

La prescription étant close c'était à l'époque qu'il eût fallu, via votre avocat, faire le nécessaire.

Par ailleurs, ne vous fiez pas aux "gens", ils ne sont pas des spécialistes de l'assurance ni des juristes. Seul un avocat pourra vous répondre.